
Un camping familial au cœur des Alpilles 
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Nos services / Facilities

Des hébergements tout confort climatisés jusqu'à 6 personnes dont certains avec vue
imprenable sur les Alpilles  et des emplacements de campings spacieux ensoleillés ou
ombragés avec un accès à l'eau et l'électricité. — Comfortable, air-conditioned
accommodation for up to 6 people, some with a breathtaking views of the Alpilles, and
spacious sunny or shady camping pitches with access to water and electricity.

Nos hébergements  / Our accomodations

La Vallée Heureuse est un camping 4* familial de 9 ha et moins de 200 emplacements, près
des Baux-de-Provence et idéalement situé dans le Parc Naturel Régional des Alpilles à
proximité de la sortie d’autoroute. Localisé au bord d’un lac, au cœur de la nature, nous
bénéficions d’emplacements très spacieux. Concernant les activités : baignades à la piscine
ou au lac, balades, randonnées et escalade.

La Vallée Heureuse is a 4* family campsite of 9 hectares and less than 200 pitches, near Les
Baux-de-Provence and ideally located in the Parc Naturel Régional des Alpilles near the
motorway exit. Located on the edge of a lake, in the heart of nature, we have very spacious
pitches. Activities include swimming in the pool or lake, walking, hiking and climbing.

Informations complémentaires
Further information



Profitez d'escapades sportives à proximité du camping, grâce à un site d'escalade exceptionnel tout
autour du camping, ou découvrez les petites routes de Provence grâce à nos parcours sur-mesure  —
Enjoy a sporty escapade near the campsite, thanks to an exceptional climbing site all around the
campsite, or discover the small roads of Provence thanks to our tailor-made routes  

/ For the sportspeoplePour les sportifs

Pour les amateurs d'art, le site des Carrières de Lumière propose des expériences artistiques
incroyables et immersives et pour les amateurs d'Histoire, vivez un voyage unique au Moyen-âge dans
le village des Baux-de-Provence. — For art lovers, the Carrières de Lumière site offers incredible and
immersive artistic experiences and for history lovers, experience a unique journey back to the Middle
Ages in the village of Baux-de-Provence. 

Pour les familles/ For families

Les villages de Provence

Immergez- vous dans le Parc Naturel des Alpilles et son patrimoine paysager historique culturel et
visitez les villages alentours tout en profitant des marchés Provencaux et leurs produits locaux —
Immerse yourself in the Alpilles Natural Park and its cultural, historical and scenic heritage and visit
the surrounding villages while enjoying the Provencal markets and their local produce.

 / The villages of Provence

Les activités de la région
Situé au cœur des falaises calcaires des Alpilles, la Vallée Heureuse est le lieu idéal pour poser sa
valise avant d'aller découvrir la Provence ! Un point de départ privilégié pour vos sorties nature
et culture.  — Situated in the heart of the limestone cliffs of the Alpilles, the Vallée Heureuse is
the ideal place to put down your shoes before going to discover Provence! A privileged starting
point for your nature and culture outings. 

 / Activities in the region



Scan to discover our other campsites

LES CAMPINGS DU GROUPE  

Scannez pour découvrir nos autres campings

CAMPSITES OF THE PAUSADO GROUP 

Impasse Lavau  - 13660 Orgon

04 84 80 01 71

la-vallee-heureuse.pausado.com

lavalleeheureuse@pausado.com

04 84 80 01 89

70 chemin de Bourgeon - 07170 Lussas

ludo-camping.pausado.com

ludocamping@pausado.com

Chemin des Lombards - 84490 Saint-Saturnin-les-Apt

04 88 70 00 07

les-chenes-blancs.pausado.com

leschenesblancs@pausado.com

1874 Route de Die -  26310 Recoubeau-Jansac 

04 85 88 01 38

le-couriou.pausado.com

lecouriou@pausado.com

2295 A, Avenue de Saignon. RD 48 -  84400 Apt

04 90 04 85 40

le-luberon.pausado.com

leluberon@pausado.com

67 Route de Repingons - 74140 Messery

04 86 86 10 10

le-relais-du-leman.pausado.com

lerelaisduleman@pausado.com

Si vous souhaitez séjourner dans un
camping familial qui vous ressemble,
alors vous serez comblés par nos sites
à taille humaine qui allient nature et
convivialité. 

If you'd like to stay in a family
campsite that's just like you, then
you'll be delighted by our human-
scale sites that combine nature and
conviviality.
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